



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



13/06/2024

LEGISLATIVO

## Entrevista / Ricardo Monreal (Senador-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Entre junio y agosto se realizarán los foros correspondientes a la reforma del Poder Judicial, para en septiembre próximo votarla, justo cuando entre la próxima legislatura del Congreso. Tengo confianza en que no sería pérdida de tiempo y tengo optimismo en que saldrá una reforma que ayude a que el Poder Judicial tenga una sacudida de corrupción, de nepotismo, que haya acceso expedito y gratuito a la justicia. En este momento debe ser de los sectores que más cuestionamiento tienen de la población. Por eso vamos a ir al diálogo y vamos a abrir la discusión para que especialistas, académicos y sectores interesados puedan participar en estos foros que la semana que entra arrancarán”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qTNs1e1sJnVkZj0S?e=BezCkC>